

Marchan en caravana docentes mexicanos contra la reforma educativa



Ciudad México, 8 jun (RHC) Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación arribaron en caravana a la Ciudad de México, luego de recorrer varias urbes en rechazo a la reforma educativa impulsada por el gobierno de Enrique Peña Nieto.

Convocados por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), los docentes protagonizan una protesta frente al Senado mexicano, en otra manifestación contra la reforma educativa gubernamental.

Durante los últimos días los docentes han realizado tres movilizaciones nacionales para exigir al Ejecutivo mexicano establecer una mesa de diálogo a fin de lograr mejores reivindicaciones y beneficios sociales para ese sector.

También continúan las protestas de maestros en los estados de Chiapas, Oaxaca, Michoacán y Guerrero, donde los profesores realizan bloqueos en carreteras, entradas de los aeropuertos, centros comerciales y puertos, para demandar la eliminación de la reforma educativa que consideran punitiva, pues los obliga a evaluarse a fin de determinar si conservan su empleo o NO.

Antes protagonizaron una marcha y mitines en los que se sumaron contingentes de docentes provenientes de Chiapas y Michoacán, y también visitaron otros estados para explicar las razones de su oposición a la reforma en la educación.

Los docentes se encuentran en ese lugar desde el pasado 26 de mayo, tras ser desalojados del plantón que instalaron frente a la Secretaría de Gobernación.

El objetivo de los profesores es lograr un diálogo con las autoridades e instancias vinculadas a la reforma educativa, impulsada por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto.

A dicha reforma y a la evaluación del desempeño docente que incluye, se oponen grupos magisteriales del país, por considerarla punitiva y afectar los derechos laborales e incluso calificarla de privatizadora.

También los maestros se manifiestan a través de marchas de protestas a las cuales convoca la CNTE, como la realizada el viernes último en Cuernavaca, capital del estado de Morelos.

Mientras, en el nortero estado de Chihuahua ese mismo día los docentes desde las aulas, sin dejar de dar clases, manifestaron su oposición a esta reforma.

Por su parte, el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño, informó que cuatro mil 300 maestros serán dados de baja y sustituidos al no asistir a clases ante el paro que se mantiene en cuatro estados del país: Chiapas, Oaxaca, Guerrero y Michoacán.

Subrayó que este no "fue seguido por la totalidad de los maestros y que la mayoría de las escuelas se mantienen en operación".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96195-marchan-en-caravana-docentes-mexicanos-contra-la-reforma-educativa>



Radio Habana Cuba